

実りの多い2学期に 「元気にチャレンジ」

校長 山浦 麻紀



キウイフルーツ

花言葉・「生命力・元氣」

パリ2024オリンピックが7月26日から8月11日まで、32競技329種目で開催されました。日本中が選手の頑張りに感動で包まれ、連日ニュースや新聞等もオリンピックの話題で賑わう夏休みでした。

生徒のみなさんも大汗を流しながらも一生懸命に部活動、様々な体験活動、家庭学習等に取り組んでくれました。日焼けした生徒の表情を見ると、この夏を乗り切ることで一段とたくましさが増したように感じられ嬉しくなります。そして、浦和駅で行なった挨拶運動などの地域でのボランティア活動、部活動や個人の活躍によって多くの輝かしい成果を収めてくれました。岸中学校の生徒は、いろいろな方面で活躍できる才能を持っていることをあらためて実感できました。

そのような中、以前ニュージーランドを訪問した時に、ホストファミリーとしてお世話になった方から、庭に植えられているキウイフルーツ（英：kiwifruit）の木に、100個以上の実がどっさり実っている画像が送られてきました。こんなに見事に実って非常にHappyであるという思いの伝わる笑顔も印象的でした。私は、青空のもと、力強い元氣いっぱいのキウイフルーツの木を目にした瞬間、岸中生一人ひとりのキラキラした表情を思い出しました。

さて、2学期が始まりました。9月には文化祭、合唱コンクール、10月には新人体育大会、駅伝大会と大きな行事が続きます。これらの行事に本気で元気にチャレンジしながら取り組むことによって一人ひとりが「もっと前へ」成長するとともに、学級、学年、学校のもともとも強く大きくなっていくことでしょう。まずは文化祭をみんなで元氣いっぱい協力して素晴らしいものにして欲しいと願っています。保護者や地域の皆さまにも御声援、御協力をお願いいたします。

1年生も、2年生も、3年生も、皆さんはどんな時も決して独りではありません。

周囲の仲間や先生、保護者の方々や周りの人たちと元気に心と心を通い合わせ、元気にチャレンジしながら「実りの多い2学期」を一緒に創りあげていきましょう。

そして、どんなに些細なことでも御家庭と学校が相談しながら、ゆったりと進めて参りましょう。保護者の方々、地域の方々、引き続き2学期も御理解御協力の程、宜しくお願い致します。

「そういう仲間たちと表彰台に上がったのがすごく嬉しいです。」 スケートボード男子ストリート 堀米雄斗

「ものすごいプレッシャーがあったのですが、現実から誰一人逃げずに立ち向かったことが、今回の結果に結びついたと思う」 フェンシング男子フルレ団体 松山恭助

「他人の失敗は、祈りたくない」 スケートボード女子パーク 四十住さくら

「常にチャレンジャーとして挑戦する気持ちをもつこと。目標がちゃんとあれば諦める事ってないと思う。」

体操競技 岡慎之介

「皆さんに感謝。私にとっては、金メダルよりも価値があるかな」

卓球 早田ひな

選手 の 言 葉

(感動に感謝)